

# L'EcoMobiListe au service de l'administration

Les entreprises publics aussi ont une conscience écologique. Leurs services de l'environnement s'appliquent à mettre en place des modes d'exploitation écologiques dans tous les domaines et notamment dans celui des transports et de la mobilité. A cet égard, l'EcoMobiListe constitue un précieux auxiliaire pour l'achat de leurs véhicules.

## Services industriels de la ville de St-Gall

Pour Daniel Utiger, Responsable du département Diffusion, l'acquisition de véhicules à gaz est une démarche logique de la part des Services industriels de la ville de St-Gall qui approvisionnent la région en eau, gaz et électricité. Chaque fois que les Services industriels envisagent l'achat d'un nouveau véhicule, ils donnent la préférence à un système à gaz – pour autant que le modèle de véhicule requis existe sous cette forme. Pour ce faire, ils se basent sur les évaluations de

l'EcoMobiListe. Afin d'améliorer encore le bilan écologique de leur flotte de véhicules, les Services industriels visent un mode d'exploitation neutre au niveau des émissions de CO<sub>2</sub> et prévoient à cet effet l'achat d'un contingent de compogaz. Par ailleurs, les Services industriels ont encore recours à l'EcoMobiListe dans leur travail d'information de leur clientèle quant aux critères de sélection de leurs véhicules. ■